

Für med. Laien

27.06.2025

Neue Seite auf Physioklin - die Silberrücken Ärzte

Das Informationsportal für klinische Physiologe — mit über 500.000 Besuchern in 20 Jahren — hat sich bereitgefunden, als Gast-Portal für die [Silberrücken Ärzte](#) zu fungieren. Der Grund dafür waren fehlgeschlagene Anfragen der Silberrücken Ärzte von November 2024 bis Mai 2025 zu einem Gastbeitrag zur [Partydroge Lachgas](#) bei insgesamt **11 Zeitungsorganen**. Offenbar gilt dort das Prinzip: NIH - not invented here: „Mit dem NIH-Syndrom weigern sich Personen oder Gruppen, Ideen, Lösungen oder Technologien von externen Quellen anzunehmen oder aufzugreifen, die anderswo entwickelt wurden, selbst wenn sie möglicherweise besser oder effektiver wären“.

10.09.2024

ZDF Terra X - Wissens-Kolumne - Basenfasten

Der Kommerz von [Basenfasten](#) und basischen Nahrungsergänzungsmitteln.

28.05.2024

Politikversagen Cannabis-Rauchen

Nach dem Beitrag zur Partydroge Lachgas folgt jetzt ein neuer Artikel zum Thema [Politikversagen Cannabis-Rauchen](#).

29.04.2024

Partydroge Lachgas

Aus Anlass aktueller Meldungen in der Fachliteratur und der Presse zur [Partydroge Lachgas](#) konnten erfahrene Anästhesisten gewonnen werden, die über die erheblichen Gefahren beim Konsum von Lachgas informieren.

16.04.2024

Trinken: Isotone Flüssigkeiten – Wasservergiftung

Der Beitrag [Trinken](#) ist für Mediziner und medizinische Laien geeignet, die Anhänge sind vornehmlich für Mediziner gedacht.

24.11.2021

Informationen zum eigenen IgG-Corona-Antikörper-Titer

Nach dem ersten Beitrag vom 08.11.2021 zum Thema 3. Corona-Impfung und Antikörper folgen nun [Aktualisierte Patienten-Informationen zum Boostern](#) zusammen mit den ersten Ergebnissen einer Beobachtungsstudie mit eigenen IgG-Corona-Antikörper-Titern.

08.11.2021

Patienten-gerechte Informationen zur 3. Corona (Covid-19)-Impfung

Der Versuch, mit Hilfe eines Corona-Antikörpertests die Notwendigkeit einer 3. Impfung (Booster) auch für medizinische Laien nachvollziehbar zu machen, mündet in diese [Informationen](#).

21.11.2019

Reduzierter Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate

Der Bayerische Landtag hat am 14.11.2019 beschlossen: Die Staatsregierung soll einen [reduzierten Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate](#) prüfen.

Eine ausführliche Dokumentation finden Sie bei [MedWatch](#).

28.08.2019

Teurer Unsinn mit basischen Produkten

Nach dem Beitrag [Therapeutische Entsäuerung – Nein, danke!](#) – ist nun von MedWatch zum Thema Basica ein weiterer Beitrag erschienen: [Entsäuern mit Birgit Schrowange: Teurer Unsinn mit basischen Produkten](#). Das Team von

MedWatch scannt das Netz nach gefährlichen und unseriösen Heilsversprechen.

21.06.2019

Therapeutische Entsäuerung – Nein, danke!

„Wenn der Körper übersäuert“ so war der Beitrag des ZDF am 27.08.2012 überschrieben und das Fazit in Physioklin lautete: Es gibt keine ernährungsbedingte Azidose. Jetzt werden in einem [Offenen Brief an Frau Birgit Schrowange](#) kritische Fragen gestellt, da sie als *Markenbotschafterin Basica* in der Werbung fungiert.

- 1
- [2](#)
- [nächste](#)